

Réponses aux questions de : Marie-Chantal Locas

Les forces et les faiblesses de votre cœur de quartier

Nous voulons savoir.....

Quelles sont les forces (points forts) et les faiblesses (points faibles) de votre cœur de quartier?

Que souhaitez- vous pour le futur de votre cœur de quartier?

Forces : Plusieurs infrastructures culturelles et de loisir sont regroupées près du boulevard Churchill. Les larges trottoirs permettent d'y circuler à pied de manière agréable. La place devant le bureau d'arrondissement est assez grande pour y tenir des activités comme le marché saisonnier de Longueuil. Faiblesses : Le stationnement entre la bibliothèque et le centre communautaire ainsi que le terrain de football en gazon synthétique constitue un très gros îlots de chaleur. Manque d'espace ombragé et pas de jeux d'eau dans le parc Empire. Trop de place est accordée à la voiture. Les aménagements cyclables sur Churchill ne sont pas sécuritaires. Les commerces sont dispersés sur le boulevard Churchill. Je souhaite un cœur de quartier accessible, sécuritaire et convivial pour les modes de transport actif. Il devrait y avoir plus d'espaces ombragés et d'aires de rafraîchissement. Une véritable place publique pourrait être aménagée devant le bureau d'arrondissement. Des événements pourraient y être organisés, ce qui rendrait le secteur plus dynamique et pourrait contribuer à l'arrivée de commerces. Pour revitaliser le cœur villageois de Greenfield Park, il est aussi essentiel de revoir l'aménagement du boulevard Taschereau.

Les liens d'appartenance, l'identité et le patrimoine

Selon vous

Quel élément décrit particulièrement bien votre cœur de quartier?

Quels lieux ou bâtiments sont emblématiques pour votre cœur de quartier?

Le café Newland est un lieu central dans le cœur de quartier. Les bâtiments de style Boomtown sont emblématiques.

La mobilité

Nous voulons savoir....

Quels moyens de transport utilisez-vous ? Dans quelles circonstances les utilisez-vous (voiture, vélo, marche, etc.)?

Marche ou vélo. L'installation d'une borne de Bixi sur la rue Grove est une excellente initiative.

Les lieux de rencontre

Racontez-nous....

Est-ce qu'il y a des activités que vous aimeriez faire, mais qui ne sont pas possibles ou qui n'existent pas actuellement dans votre cœur de quartier?

Lorsque vous voulez vous réunir entre amis ou en famille, vous faites quoi? Vous allez où?

Est-ce que les jeunes ont des lieux pour se réunir? Si oui, où se réunissent-ils? Est-ce propice et adéquat?

Les heures d'ouverture de la bibliothèque ne sont pas adaptées pour les jeunes enfants. Il n'y a pas de jeux d'eau ni dans le cœur de quartier ni ailleurs dans le Vieux-Greenfield Park. Il pourrait y avoir davantage de lieux de rencontres avec des espaces ombragés. Le marché saisonnier arrive trop tard dans l'été et devrait avoir lieu plus souvent. Il pourrait y avoir davantage d'animation pour les familles. Nous sommes obligés de prendre la voiture pour aller aux activités sur la rue St-Charles dans le Vieux-Longueuil.

L'aménagement du domaine public

D'après vous....

Qu'est-ce que la Ville pourrait faire pour améliorer les aménagements du domaine public (exemples : rues, trottoirs, parcs) de votre cœur de quartier?

Des aménagements cyclables plus sécuritaires. Réduire la place de la voiture. Des aménagements verts pour réduire les îlots de chaleur et améliorer la gestion des eaux de pluie (saillies verdies, noues végétalisées, parc éponge, ...)

La vitalité commerciale

Pensez-y bien....

Quels sont les commerces ou entreprises que vous fréquentez dans votre cœur de quartier? Pour quelles raisons? En manque-t-il?

Est-ce que vos habitudes de consommation ont changé dans les dernières années? Si oui, fréquentez-vous plus souvent ou moins souvent les commerces de votre cœur de quartier? Pourquoi?

Nous allons régulièrement au café Newland. Il manque une boulangerie depuis le départ de la Mie Goudène. Il manque un bistro de quartier. Il manque un café ou restaurant plus familial.

Programmation d'activités sociales et culturelles

Expliquez-nous...

Est-ce possible de participer à des activités sociales et culturelles dans votre cœur de quartier? Si oui, y participez-vous et pourquoi? Si non, aimeriez-vous qu'il y en ait une et pourquoi?

Les heures d'ouverture et la programmation de la bibliothèque ne sont pas adaptées aux jeunes enfants. Le marché saisonnier pourrait avoir lieu plus souvent. Il y a peu d'activités familiales extérieures l'été.

Autres commentaires

Pour terminer...

Avez-vous d'autres commentaires, suggestions ou propositions pour améliorer votre cœur de quartier?

Encore une fois, il faut revoir entièrement l'aménagement du boulevard Taschereau. Il faut réduire la place de la voiture dans l'ensemble du quartier et prioriser les modes de transport actif et collectif. Bravo pour l'implantation des Bixi!